

## ABSTRAK

**AULIYA SARAH NASUTION, NIM 1133111010. Penerapan Model Pembelajaran *Word Square* dalam Meningkatkan Kemampuan Kognitif Siswa pada Mata Pelajaran IPS Kelas V SD Swasta Salsa Cinta Rakyat T.A 2016/2017. Jurusan PPSD. Prodi PGSD. FIP UNIMED. 2017.**

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya kemampuan kognitif siswa, proses kegiatan belajar mengajar yang masih bersifat konvensional, suasana belajar yang kurang menyenangkan, siswa yang bermain dengan sendirinya saat mengikuti proses pembelajaran, dan interaksi saat pembelajaran di dalam kelas baik guru terhadap siswa maupun siswa terhadap siswa lainnya masih rendah yang menyebabkan kemampuan berpikir kognitif siswa dalam pelajaran IPS masih rendah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan kemampuan berpikir kognitif siswa pada mata pelajaran IPS pokok bahasan Jenis-Jenis Kegiatan Ekonomi Masyarakat dengan menggunakan model pembelajaran *Word Square*.

Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang dilaksanakan di SD Swasta Salsa Cinta Rakyat pada kelas V-A semester genap TA. 2016/2017 dengan 28 siswa. Terdiri dari 17 siswa laki-laki dan 11 siswa perempuan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan tes berupa soal uraian dengan jawaban singkat dan observasi berupa observasi kegiatan guru dan siswa. Penelitian ini dilaksanakan dalam dua, dan setiap siklus terdiri dari 2 pertemuan. Dimana setiap siklus juga ada 4 tahapan, yaitu perencanaan, tindakan, observasi dan refleksi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan pada kondisi awal diperoleh nilai rata-rata kelas sebesar 45,71 dan persentase ketuntasan klasikal sebesar 14,3% dengan jumlah siswa yang tuntas belajar sebanyak 4 orang. Selanjutnya pada siklus I, diperoleh nilai rata-rata kelas sebesar 71,07 dan persentase ketuntasan klasikal sebesar 64,3% dengan jumlah siswa yang tuntas belajar sebanyak 18 orang. Dan pada siklus II, diperoleh nilai rata-rata kelas sebesar 81,07 dan persentase ketuntasan klasikal sebesar 85,8% dengan jumlah siswa yang tuntas belajar sebanyak 24 orang. Dengan demikian, dapat dinyatakan bahwa dengan menggunakan model pembelajaran *Word Square* dapat meningkatkan kemampuan kognitif siswa pada mata pelajaran IPS di kelas V-A SD Swasta Salsa Cinta Rakyat T.A 2016/2017.